
	  
 
                                                                                                                                        

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

	  ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   4	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE	  :	   SESION	  SOLEMNE	  DEL	  DÍA	  	  13	  DE	  	  AGOSTO	  DEL	  2021	  

ASUNTO:	   EXPOSICIÓN	   DE	   MOTIVOS	   PARA	   OTORGAR	   EL	  
RECONOCIMIENTO	  “GUIRNALDA	  DEL	  SURCO”	  AL	  C.	  ING.	  ERIX	  
ASDRUVAL	   SALAS	   ABASOLO	   QUIEN	   CONQUISTÓ	   LA	   CIMA	  
DEL	  EVEREST.	  

ENTREGA	   DE	   LA	   GUIRNALDA	   DEL	   SURCO	   POR	   PARTE	   DEL	  
PRESIDENTE	  MUNICIPAL,	  ING.	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.	  

PALABRAS	  DEL	  C.	  ERIX	  ASDRUVAL	  SALAS	  ABAOLO.	  

PALABRAS	   DEL	   PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ING.	   JULIO	   CÉSAR	  
RAMÍREZ	  LÓPEZ.	  

	  
SESIÓN	  SOLEMNE	  	  

NÚMERO	  4	  
	  

ASUNTO:	  	  

EXPOSICIÓN	  DE	  MOTIVOS	  PARA	  OTORGAR	  EL	  RECONOCIMIENTO	  “GUIRNALDA	  DEL	  
SURCO”	  AL	  ING.	  ERIX	  ASDRUVAL	  SALAS	  ABASOLO	  QUIEN	  CONQUISTÓ	  LA	  CIMA	  DEL	  
EVEREST.	  

ENTREGA	  DE	  LA	  GUIRNALDA	  DEL	  SURCO	  POR	  PARTE	  DEL	  PRESIDENTE	  MUNICIPAL,	  
ING.	  JULIO	  CÉAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.	  

PALABRAS	  DEL	  C.	  ERIX	  ASDRUVAL	  SALAS	  ABASOLO.	  

PALABRAS	  DEL	  PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  ING.	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.	  

CLAUSURA	  DE	  LA	  SESIÓN.	  

En	   la	   Ciudad	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   siendo	   las	   once	   horas	   con	   cuarenta	   y	   un	  
minutos	   del	   día	   13	   de	   agosto	   del	   año	   Dos	   Mil	   Veintiuno,	   reunidos	   en	   el	   Auditorio	  
Municipal	   de	   Usos	   Múltiples,	   los	   Regidores	   que	   integran	   el	   R.	   Ayuntamiento	  
Constitucional	   2018-‐2021,	   la	   	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA,	   Síndica	   Municipal	  	  
bajo	   la	   dirección	   del	   C.	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ,	   Presidente	  
Municipal	  de	  Río	  Grande	  y	  asistido	  por	  el	  LICENCIADO	  JESÚS	  GUILLERMO	  LIMONES	  
ALVARADO,	   con	   el	   propósito	   de	   celebrar	   Sesión	   Solemne	   número	   CUATRO	   bajo	   el	  
siguiente:	  

	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	  Exposición	  de	  motivos	  para	  otorgar	  el	  reconocimiento	  “Guirnalda	  del	  Surco”	  al	  C.	  
Ing.	  Erix	  Asdruval	  Salas	  Abasolo,	  quien	  conquistó	  la	  Cima	  del	  Everest.	  

5.-‐	   Entrega	   de	   la	   Guirnalda	   del	   Surco	   por	   parte	   del	   presidente	  municipal,	   Ing.	   Julio	  
César	  Ramírez	  López.	  

6.-‐	  Palabras	  del	  C.	  Erix	  Asdruval	  Salas	  Abasolo.	  
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7.-‐	  Palabras	  del	  presidente	  municipal	  Ing.	  Julio	  César	  Ramírez	  López.	  

8.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

C.	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Muchas	  gracias,	  
muy	   buenos	   días,	   Síndica	   Municipal,	   señoras	   y	   señores	   Regidores	   y	   personas	  
invitadas,	   sean	   ustedes	   bienvenidos	   a	   este	   recinto	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	   SESIÓN	  
SOLEMNE	  DE	  CABILDO	  NÚMERO	  CUATRO	  de	  este	   republicano	  Ayuntamiento	  2018-‐
2021,	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas.	   Con	   fundamento	   Constitucional	   en	   el	   artículo	   115,	  
fracción	   I	   y	   II	   de	   la	   Constitución	   Federal,	   artículo	   119,	   fracción	   I	   de	   la	   Constitución	  
Política	  del	  Estado	  de	  Zacatecas,	  artículo	  48	  fracción	  II,	  49,	  50,	  51	  párrafo	  segundo,	  52,	  
58,	  60	  párrafos	  primero	  y	  segundo,	  80	  fracción	  II,	  81,	  86	  fracción	  I,	  IV	  y	  V,	  87	  párrafo	  
primero	  y	  segundo	  88,	  89	  y	  100	  fracciones	  II,	  III,	  IV,	  XVII,	  XVIII	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio	  en	  vigor,	  artículos	  48	  fracción	  I,	  artículos	  50,	  51,	  52,	  80	  fracción	  II,	  81	  y	  86	  
fracción	   I	   y	   II	   Reglamento	   Interior	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	  
Zacatecas,	   se	   da	   principio	   a	   esta	   Sesión	   de	   Cabildo,	   para	   lo	   cual	   le	   pido	   señor	  
secretario,	  sírvase	  pasar	  lista	  de	  presentes	  e	  informarme	  si	  existe	  quórum	  legal	  para	  
decretar	  la	  instalación	  de	  la	  asamblea	  municipal.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Gracias	   señor	   presidente,	   con	   su	   permiso	   procederé	   al	   pase	   de	   lista	   de	  
asistencia.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	   PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	   PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  JOSÉ	  LUIS	  DOMÍNGUEZ	  

MORENO	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  INFORMÁTICA	  MARA	  

ESPARZA	  CASTILLO	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  PEDRO	  MIGUEL	  CEDANO	  OVALLE	   JUSTIFICADA	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  DERECHO	  YANETT	  

GUTIÉRREZ	  LUNA	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  ARQUITECTO	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	   JUSTIFICADA	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  NANCY	  

JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  LUIS	  ÁNGEL	  GÁMEZ	  CUEVAS	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   PRESENTE	  
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CIUDADANO	  INGENIERO	  LEONARDO	  FROYLAN	  LEYVA	  

CAMPOS	  	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  SULEIKA	  

SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  BERMÚDEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  

ZÚÑIGA	  

JUSTIFICADA	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  VERÓNICA	  

GÁMEZ	  CÁRDENAS	  	  

PRESENTE	  

	  
CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Ciudadano	  Pedro	  Miguel	  Cedano	  Ovalle,	   le	   informo	  señor	  presidente	  que	  
por	  motivos	   personales	   justifica	   su	   inasistencia	   el	   día	   de	   hoy,	   ciudadano	   arquitecto	  
Simón	  Montes	  González,	  de	  igual	  forma	  señor	  presidente	  le	  comento	  que	  por	  motivos	  
personales	   justifica	   su	   inasistencia	   el	   día	   de	   hoy,	   ciudadano	   doctor	   Gumaro	   Elías	  
Hernández	  Zúñiga,	  le	  informo	  señor	  presidente	  que	  por	  motivos	  de	  salud	  justifica	  su	  
inasistencia	  el	  día	  de	  hoy.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Le	   informo	  señor	  presidente	  que	  se	  encuentran	   trece	   integrantes	  de	  este	  
republicano	  presentes,	  por	  lo	  cual	  se	  declarara	  quórum	  legal.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Nos	  
ponemos	  de	  pie	  por	  favor,	  habiendo	  quórum	  legal	  para	  sesionar,	  me	  permito	  declarar	  	  
formalmente	   instalada	   esta	   sesión	   Solemne	   de	   Cabildo	   número	   cuatro,	   siendo	   las	  	  	  	  
once	  horas	  con	  cuarenta	  y	  un	  minutos	  del	  día	  de	  hoy	  viernes	  13	  de	  agosto	  y	  válidos	  los	  
acuerdos	  que	  de	  ella	  emanen.	  

SESIÓN	  
	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Pasamos	  al	  punto	  número	  tres,	  que	  es	  la	  lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día,	  señor	  
secretario	  le	  pido	  por	  favor	  que	  dé	  cuenta	  del	  orden	  del	  día.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Gracias	  señor	  presidente.	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	  Exposición	  de	  motivos	  para	  otorgar	  el	  reconocimiento	  “Guirnalda	  del	  Surco”	  al	  C.	  
Ing.	  Erix	  Adruval	  Salas	  Abasolo,	  quien	  conquistó	  la	  Cima	  del	  Everest.	  
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5.-‐	   Entrega	   de	   la	   Guirnalda	   del	   Surco	   por	   parte	   del	   Presidente	  Municipal,	   Ing.	   Julio	  
César	  Ramírez	  López.	  

6.-‐	  Palabras	  del	  C.	  Erix	  Asdruval	  Salas	  Abasolo.	  

7.-‐	  Palabras	  del	  presidente	  municipal	  Ing.	  Julio	  César	  Ramírez	  López.	  	  

8.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  se	  les	  concede	  el	  uso	  señoras	  y	  señores	  regidores.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	  ninguna	  participación	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  del	  orden	  del	  día,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  
por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Señor	   presidente	   le	   informo	   que	   son	   trece	   votos	   a	   favor	   por	   lo	   cual	   se	  
aprueba	  por	  UNANIMIDAD	  la	  lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario	  pasamos	  al	  punto	  número	  cuatro	  que	  es	  la	  exposición	  
de	  motivos	  para	  otorgar	  el	  reconocimiento	  “Guirnalda	  del	  Surco”	  a	  nuestro	  ciudadano	  
el	   ingeniero	   Erix	   Asdruval	   Salas	   Abasolo	   quien	   conquistó	   la	   cima	   del	   Everest,	   le	  
concedo	   el	   uso	   de	   la	   voz	   nuevamente	   señor	   secretario	   para	   que	   dé	   cuenta	   de	   la	  
exposición	  de	  motivos.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  	  

“EXPOSICION	  DE	  MOTIVOS	  ERIX	  ASDRUVAL	  

La	  Guirnalda	  del	  Surco,	  es	  la	  máxima	  presea	  que	  otorga	  el	  pueblo	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  la	  
persona	   que	   por	   sus	  méritos	   se	   haga	   acreedora	   a	   tal	   distinción;	   es	   el	   único	   reconocimiento	   y	  
distinción	   que	   se	   otorga	   a	   ciudadanos	   sobresalientes	   en	   las	   letras,	   artes,	   ciencias,	   tecnología,	  
deportes,	  acciones	  cívicas	  y	  honorables	  visitantes,	  fue	  instituida	  de	  conformidad	  con	  un	  acuerdo	  
de	  cabildo	  inserto	  en	  el	  acta	  número	  22	  en	  sesión	  ordinaria	  celebrada	  el	  diecisiete	  de	  enero	  de	  
1997,	  cabe	  destacar	  que	  el	  autor	  de	  esta	  Guirnalda	  del	  Surco	  es	  el	  Dr.	  Abel	  Zapata.	  

Se	  reunieron	  las	  comisiones	  Unidas	  de	  Deporte	  y	  Espectáculos	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  de	  
Río	   Grande,	   Zacatecas	   2018-‐2021	   	   para	   analizar,	   discutir	   y	   en	   su	   caso	   aprobar	   un	   punto	   de	  
acuerdo	  para	  otorgar	  la	  Guirnalda	  del	  Surco	  al	  ingeniero	  Erix	  Asdruval	  Salas	  Abasolo,	  toda	  vez	  
que	  es	  un	  deportista	  de	  alto	  rendimiento	  que	  ha	  destacado	  en	  montañismo.	  

Por	   consiguiente,	   en	   Sesión	   Ordinaria	   de	   fecha	   13	   de	   julio	   del	   presente	   año,	   se	   acordó	   por	  
votación	  unánime	  de	   los	   integrantes	   del	   órgano	   colegiado,	   otorgar	   el	  máximo	   reconocimiento	  
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que	  consiste	  en	  la	  guirnalda	  del	  Surco	  al	  Ing.	  Erix	  Asdruval	  Salas	  Abasolo,	  por	  su	  trascendente	  y	  
destacada	  vida	  deportiva	  que	  a	  continuación	  describo:	  	  

Llegar	  a	  la	  cumbre,	  nunca	  será	  cuando	  tú	  lo	  quieras	  hacer,	  sino	  cuando	  la	  naturaleza,	  la	  madre	  
del	  Universo,	  te	  lo	  permita,	  y	  esto	  siempre	  será	  cumpliendo	  los	  retos	  y	  superando	  las	  tormentas	  
que	  te	  presenta,	  con	  trabajo,	  con	  entusiasmo,	  con	  motivación	  y	  con	  mucha	  pasión.	  

Sin	  duda,	  éstas	  son	  parte	  de	  las	  virtudes	  que	  le	  caracterizan	  a	  nuestro	  reconocido	  de	  hoy.	  

Hablar	  de	  emprendimiento,	  de	  talento,	  de	  dedicación,	  de	  preparación	  y	  de	  juventud,	  es	  hablar	  de	  
Erix	   Asdrubal	   Salas	   Abasolo,	   un	   joven	   riograndense,	   nacido	   el	   21	   de	   febrero	   de	   1984,	   en	   una	  
familia	  llena	  de	  empuje,	  hijo	  del	  Ing.	  Jesús	  Pedro	  Salas	  Rodríguez	  y	  de	  la	  Sra.	  Sandra	  Abasolo	  de	  
Salas;	   el	   mayor	   de	   3	   hermanos,	   en	   donde	   Erwin	   y	   Ronen,	   han	   seguido	   su	   ejemplo	   de	   lucha	   y	  
superación.	  

Inspirados	   en	   el	   deporte,	   gracias	   al	   amor	   que	   les	   inculcó	   su	   padre	   desde	   niños,	   los	   3	   hijos	   del	  
matrimonio	   Salas	   Abasolo,	   fueron	   futbolistas,	   corredores	   y	   practicaron	   karate;	   Asdrubal,	  
además,	  se	  sentía	  atraído	  por	  el	  alpinismo	  desde	  su	  adolescencia,	  subiendo	  uno	  de	  los	  íconos	  de	  
Río	  Grande	  a	  la	  edad	  de	  12	  años,	  el	  famoso	  cerro	  de	  Tetillas.	  	  

Teniendo	  siempre	  especial	  ahínco	  en	  su	  educación	   formal,	  Erix	  Asdrubal	  Salas	  Abasolo,	  recibió	  
su	   formación	   en	   escuelas	   de	   Río	   Grande,	   hasta	   los	   14	   años,	   entre	   ellos,	   en	   el	   preescolar	   Jean	  
Piaget,	  la	  escuela	  primaria	  Baja	  California,	  y	  colegio	  Margil,	  hasta	  finalizar	  la	  secundaria,	  época	  
en	  que	  viajó	  al	  vecino	  estado	  de	  Durango,	  para	  iniciar	  la	  preparatoria	  y	  concluirla	  en	  la	  capital	  
de	  Zacatecas.	  

La	   preparación	   universitaria,	   la	   recibió	   en	   la	   Universidad	   Pontificia	   de	   Comillas	   de	   Madrid,	  
España;	  luego	  como	  Ingeniero	  Industrial	  y	  de	  Sistemas	  en	  el	  Instituto	  Tecnológico	  y	  de	  Estudios	  
Superiores	   de	   Monterrey,	   Campus	   Monterrey;	   también,	   su	   formación	   como	   director	   de	   Cine	  
(Filmmaking).	   New	   York	   Film	   Academy	   en	   Londres,	   Reino	   Unido;	   también	   realizó	   una	  
Especialidad	  en	  Administración	  Financiera	  en	  el	  Instituto	  Tecnológico	  y	  de	  Estudios	  Superiores	  
de	  Monterrey,	  así	  como	  una	  Maestría	  en	  Administración	  de	  Empresas	  Socio-‐	  Ambientales	  en	   la	  
Universidad	  del	  Medio	  Ambiente.	  

Con	   esta	   formación,	   Erix	   Asdrubal	   Salas	   ha	   demostrado	   que	   como	   persona	   ha	   impulsado	   las	  
filosofías	  que	  engloban	  las	  acciones	  sustentables	  en	  la	  vida	  cotidiana	  y	  en	  aquellas	  que	  ayudan	  a	  
realizarnos	  como	  seres	  humanos.	  	  

En	   Río	   Grande,	   desde	   el	   año	   de	   2008,	   que	   inició	   la	   Formación	   y	   Creación	   de	   la	   Asociación	   de	  
Empresarios	   “Corporación	   Empresarial	   Unión,	   Trabajo	   y	   Progreso”,	   en	   donde	   organizó	   foros,	  
diplomados,	   y	   estrategias,	   demostró	   que	   como	   empresario	   era	   necesario	   creer	   en	   el	  
“emprendimiento”	  y	  en	  los	  resultados	  de	  la	  responsabilidad	  social	  corporativa	  dentro	  y	  fuera	  de	  
la	  organización.	  	  

De	  esta	  forma,	  desde	  2014	  formó	  parte	  de	  organismos	  empresariales	  que	  promueven	  México	  en	  
foros	  como	  “G20	  Young	  Entrepreneurs	  Alliance”,	  participando	  en	  cumbres	  de	  Australia,	  Turquía,	  
China,	  Alemania,	  Argentina,	  Japón	  y	  en	  misiones	  de	  cooperación	  entre	  México	  y	  Alemania,	  China,	  
Paraguay,	  Argentina	  y	  Japón,	  así	  como	  también	  resaltando	  su	  participación	  en	  varios	  años	  en	  el	  
foro	   de	   la	   Organización	   para	   la	   Cooperación	   y	   Desarrollo	   Económico	   (OCDE)	   en	   la	   sede	   en	  
Francia.	  	  

Erix	  Asdrubal,	   siempre	  ha	  manifestado	  que	   su	  ambición	  para	  el	   futuro,	   es	   ayudar	  a	   inspirar	  a	  
personas	  y	  a	  organizaciones	  públicas	  y	  privadas	  para	  que	  generen	  valor	  para	  la	  sociedad,	  que	  se	  
construyan	   y	   desarrollen	   bajo	   un	   sentido	   de	   responsabilidad	   social,	   visión	   y	   competencia	  
internacional.	  

Es	  así,	  que	  llegamos	  a	  una	  de	  las	  inspiraciones	  que	  ha	  logrado	  no	  solo	  para	  un	  sector,	  sino	  para	  
todo	   el	   mundo,	   y	   en	   donde	   ha	   logrado	   que	   compartamos	   ese	   orgullo,	   esa	   identidad	   de	   ser	  
riograndenses.	  
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Como	  dijo	  Chantal	  Maudit:	  “persigo	  la	  felicidad,	  y	  la	  montaña	  responde	  a	  mi	  búsqueda”,	  es	  que	  
Erix	   Asdrubal	   Salas,	   siguió	   esa	   luz	   que	   le	   llamaba	   su	   atención	   en	   el	   alpinismo	   y	  montañismo,	  
teniendo	   como	   preparación	   desde	   niño	   el	   ser	   boy	   scout,	   o	   correr	   maratones,	   es	   que	   inició	  
subiendo	   cerros	   locales	   para	   iniciar	   luego	   en	  México	   íconos	   del	   alpinismo,	   como	   el	  Nevado	   de	  
Toluca	  de	  4680	  metros,	  en	  julio	  2019;	  luego	  el	  Pico	  de	  Orizaba	  de	  5636	  el	  15	  de	  septiembre	  de	  
2019	  que	  es	  el	  más	  alto	  de	  México.	  

El	  18	  de	  diciembre	  de	  2019,	  el	  Aconcagua	  de	  6962	  que	  es	  el	  más	  alto	  del	  continente	  americano,	  y	  
se	  encuentra	  en	  Argentina,	  teniendo	  como	  meta,	  subir	  el	  más	  alto	  del	  mundo	  y	  continuando	  su	  
preparación	   al	   subir	   en	   Ecuador	   y	   conquistar	   4	   picos	   en	   10	   días,	   Iliniza	   Sur	   de	   5263	  metros,	  
Cotopaxi	   de	   5897	  metros,	   Cayambe	   de	   5790	   e	   Iliniza	  Norte	   de	   5126	   en	   febrero	   de	   este	   2021,	  
puesto	   que	   el	   año	   pasado	   por	   el	   tema	   de	   la	   pandemia	   mundial,	   se	   suspendieron	   muchas	  
actividades	  no	  esenciales,	   sin	  embargo,	   las	  ganas	  de	  alcanzar	   su	   sueño,	  no	  decayeron	  por	  esta	  
situación.	  

Fue	  así	  que	  el	  4	  de	  abril	  de	  este	  año	  salió	  de	  México	  hacia	  Cantandú,	  en	  Nepal,	  en	  donde	  voló	  en	  
helicóptero,	  a	  Ugla,	  y	  continuar	  su	   travesía	  de	  8	  días	  caminando	  hasta	  el	  campamento	  base,	  a	  
2800	  metros	  sobre	  el	  nivel	  del	  mar,	  hasta	  llegar	  a	  5,300	  metros	  que	  es	  el	  pie	  de	  la	  montaña,	  con	  
caminatas	  de	  6	  a	  8	  horas	  diarias;	  y	  de	  ahí	  esperó	  unos	  días,	  para	  realizar	  una	  ceremonia	  que	  se	  
llama	   la	  Pulla,	  misma	  que	   es	   para	  pedirle	   permiso	   a	   la	  montaña	  para	   subir	   y	   bajar	   con	   vida;	  
luego	   ascendió	   a	   6,100	   metros	   a	   levuché,	   y	   esperó	   unos	   días	   para	   subir	   a	   7,100	   metros,	   al	  
campamento	  3,	   y	  bajar	  al	   campo	  base,	   con	   la	   intención	  de	  aclimatar	  el	   cuerpo,	  para	  entonces	  
subir	  cuando	  la	  montaña	  lo	  permite	  hasta	  los	  8,849,	  y	  regresó	  hasta	  el	  7	  de	  junio,	  logrando	  así	  la	  
conquista	  del	  Everest	  (Sagarmatha)	  la	  Madre	  del	  Universo	  en	  Nepal.	  

Por	  este	  reto,	  y	  por	  toda	  la	  pasión	  que	  nos	  inyecta	  este	  paisano	  nuestro,	  es	  que	  reconocemos	  su	  
entusiasmo	  y	  realizamos	  este	  acto,	  a	  nombre	  del	  pueblo	  de	  Río	  Grande.”	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuánto	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  cinco	  que	  es	  la	  entrega	  del	  
reconocimiento,	   pero	   antes	   de	   pasar	   a	   la	   entrega	   del	   reconocimiento,	   dice	   que	   una	  
imagen	  vale	  mas	  que	  mil	  palabras,	  por	   lo	  cual	   los	   invito	  a	  ver	  el	  siguiente	  video	  por	  
favor.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Que	  
barbaridad	  verdad,	  la	  verdad	  que	  dicen	  que	  una	  imagen	  vale	  más	  que	  mil	  palabras	  y	  
pues	   tanto	   la	   exposición	   de	  motivos	   como	   este	   video	   nos	   reflejan	   la	   verdad	   la	   gran	  
tenacidad,	  del	  gran	  esfuerzo	  que	  hizo	  nuestro	  amigo	  Erix	  Asdruval,	   la	  verdad	  Erix	  te	  
reconozco	   ese	   gran	   trabajo,	   ese	   gran	   esfuerzo	   porque	   yo	   creo	   que	   cuando	   estabas	  
subiendo	  la	  cima,	  muchas	  veces	  estuvo	  en	  tu	  pensamiento	  tu	  Río	  Grande,	  tu	  pueblo,	  tu	  
gente,	  tu	  familia,	  a	  lo	  mejor	  el	  cansancio	  era	  mucho	  pero	  estoy	  seguro	  que	  mucho	  de	  
eso	  no	  era	  nada	  cuando	  tu	  sentías	  el	  reconocimiento	  que	  ibas	  a	  tener	  por	  parte	  de	  tu	  
gente,	  es	  por	  eso	  hoy	  este	  republicano	  Ayuntamiento	  te	  reconoce	  con	  esta	  Guirnalda	  
del	   Surco	   a	   un	   hombre	   aventurero,	   yo	   les	   quiero	   comentar	   a	   lo	   mejor	   muchos	   de	  
ustedes	  no	  saben	  que	  un	  día	  Erix	  estaba	  el	  río	  Aguanaval	  crecido	  y	  se	  aventó	  en	  una	  
lancha	   y	   fue	   a	   dar	   allá	   quien	   sabe	   hasta	   por	   donde	   verdad,	   pero	   ese	   es	   el	   espíritu	  
aventurero	  que	  tiene	  Erix	  Asdruval	  y	  no	  nada	  más	  es	  un	  gran	  deportista,	  no	  nada	  mas	  
es	   un	   gran	   empresario	   porque	   te	   lo	   quiero	   reconocer	   es	   uno	   de	   los	   grandes	  
empresarios	  que	  tiene	  Río	  Grande,	  si	  no	  que	  es	  un	  gran	  ser	  humano,	  de	  veras	  no	  nada	  
más	  quiero	  felicitar	  a	  Erix	  si	  no	  a	  sus	  padres,	  de	  veras	  porque	  detrás	  de	  un	  hijo	  verdad,	  
muchas	   veces	  nos	  quejamos	  de	  que	  nuestros	  hijos	   son	  de	   esta	  o	  de	  otra	  manera,	   la	  
formación	   la	   tenemos	  en	   casa	  y	   estoy	   seguro	  que	  en	   tu	   familia	  has	   tenido	  una	  gran	  
formación,	  muchas	   felicidades	   tanto	  al	  doctor	  Pedro	  Salas,	   como	  a	   la	   señora	  Sandra	  
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Abasolo,	   por	   este	   gran	   hijo	   que	   tienen,	   estoy	   seguro	   que	   todos	   sus	   tres	   hijos	   son	  
excelentes	   ciudadanos	   y	   seres	   humanos	   y	   pues	   bueno	   el,	   yo	   creo	   que	   las	   palabras	  
salen	  sobrando,	  de	  veras	  que	  yo	  estoy	  muy	  contento	  que	  como	  presidente	  municipal	  
me	   toca	   otorgarte	   este	   reconocimiento,	   pedirte	   que	   sigas	   adelante,	   que	   sigas	  
trabajando	   y	   que	   ojalá	   algún	   día	   también	   nos	   puedas	   echar	   la	   mano	   aquí	   en	   el	  
Ayuntamiento,	   alguna	   vez,	   en	   alguna	  ocasión	  porque	  Río	  Grande,	   de	   gente	   como	   tú,	  
empresaria	  de	  visión	  y	  de	  gente	  con	  un	  gran	  corazón,	  muchas	  felicidades	  y	  a	  nombre	  
del	  pueblo	  de	  Río	  Grande	  nos	  ponemos	  de	  pie	  por	  favor,	  a	  nombre	  del	  pueblo	  de	  Río	  
Grande	  es	  un	  gusto	  entregarte	  Erix	  este	  reconocimiento	  que	  es	  la	  Guirnalda	  del	  Surco,	  
pues	  muchas	  felicidades,	  para	  uno	  de	  los	  hijos	  predilectos	  de	  nuestro	  municipio.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  tomamos	  asiento	  por	  favor,	  vamos	  a	  pasar	  al	  punto	  número	  seis	  y	  en	  
lo	  cual	  le	  quiero	  pedir	  a	  nuestro	  compañero	  el	  ingeniero	  Erix	  Asdruval	  Salas	  Abasolo	  
que	  nos	  dé	  unas	  palabras,	  adelante	  Erix	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	  ERIX	  ASDRUVAL	  SALAS	  ABASOLO.-‐	  Gracias,	   pues	  primero,	  
pues	  decir	  a	  la	  gente	  de	  Río	  Grande	  que	  estoy	  muy	  contento,	  estoy	  muy	  feliz	  de	  recibir	  
este	   reconocimiento	  de	  parte	   del	  Ayuntamiento,	   de	  parte	   del	   presidente	   Julio	   César	  
Ramírez,	   de	   los	   regidores	   y	  de	   todo	  el	   equipo	  que	  hoy	   conforma	  el	  Ayuntamiento	  y	  
también	   estoy	   muy	   feliz	   pues	   de	   ver	   a	   mis	   familiares,	   a	   amigos	   aquí	   presentes;	  	  
hablando	   con	   todo	   el	   corazón	   yo	   creo	   que	   el	   recibir	   el	   reconocimiento	   del	   lugar	   de	  
donde	  eres	  tú,	  de	  donde	  naciste,	  de	  donde	  creciste,	  no	  tiene	  comparación,	  alguna	  vez	  
me	  han	  preguntado	  mucha	  gente	  no,	  este,	   si	  me	  han	  reconocido	  en	   tal	   lado,	  me	  han	  
reconocido	   en	   tal	   lugar,	   creo	   que	   es	   importante	   para	   muchas	   personas	   el	  
reconocimiento	   y	   es	   parte	   de	   los	   resultados	   de	   una,	   de	   una	   travesía	   o	   de	   una	   gran	  
hazaña,	  pero	  el	  tenerlo	  de	  parte	  del	  lugar	  de	  donde	  eres	  originario	  es	  algo	  invaluable	  y	  
de	  verdad	  estoy,	  estoy	  muy	  contento,	  creo	  que	  esta	  va	  a	  ser	  una	  de	  las	  cosas	  que	  me	  
llevaré	  en	  el	  corazón	  para	  siempre,	  ahora	  que	  estaba	  viendo	  el	  video,	  quiero	  felicitar	  a	  
quien	   se	   empeñó	  por	   hacer	   esta	   recopilación	  de	   información,	   imágenes	   y	   de	   videos	  
porque	  realmente	  me	  hizo	  sentir	  nuevamente	  como	  si	  estuviera	  subiendo	  todos	  esos	  
metros	  hasta	   llegar	   a	   la	   cumbre	  y	   efectivamente	   como	  decías	   Julio,	   gran	  parte	  de	   la	  
motivación	  es	  saber	  que	  vas	  representando	  el	  lugar	  de	  donde	  eres,	  la	  familia	  de	  donde	  
vienes,	   en	   la	   gente	   que	   te	   conoce,	   alguna	   vez	   alguien	   me	   comentó	   cuando	   subí	   la	  
Concagua	  que	  hubiera	  sido	  muy	  bonito	  haber	  extendido	  la	  bandera	  de	  Río	  Grande	  allá	  
arriba,	   casi	   siete	  mil	  metros	   y	   entonces	   imaginé	   todo	   lo	   que	   eso	   pudiera	   significar,	  
sentir,	   hacernos	   sentir	   a	   todos	   y	   a	  mi	   principalmente,	   antes	   de	   decir	   pues	   que	   has	  
estado	  en	  otros	  lugares	  mi	  prioridad	  pues	  fue	  primero	  extender	  la	  bandera	  de	  México,	  
hasta	  ahora	  hay	  cerca	  de	  cincuenta	  mexicanos	  que	  han	  hecho	  la	  cumbre	  del	  Everest,	  el	  
primer	   mexicano	   fue	   en	   las	   décadas	   de	   los	   noventas	   y	   hasta	   hoy	   en	   día	   se	   tienen,	  
todavía	  no	  un	  dato	  exacto	  de	  los	  registros	  de	  la	  gente	  que	  ha	  subido	  el	  monte	  Everest,	  
pero	  son	  cerca	  de	  seis	  mil	  personas	  de	  todo	  el	  mundo	  después	  de	  que	  el	  primer	  ser	  
humano	  en	  1953	  logró	  llegar	  a	  la	  cumbre	  y	  regresar	  con	  vida	  y	  cerca	  de	  entre	  diez	  mil	  
y	  once	  mil	  intentos	  de	  cumbre,	  solamente	  cerca	  de	  seis	  mil	  han	  logrado	  llegar	  y	  es	  una	  
montaña	   como	  muchas	  en	  el	  mundo	  con	  un	  grado	  de	   complejidad,	   con	  un	  grado	  de	  
riesgo	   alto,	   ninguna	  montaña	   es	   sencilla,	   hasta	   en	   la	   montaña	  más	   pequeña	   puede	  
morir	  gente	  y	  pues	   la	   travesía	   tuvo	  muchas	  enseñanzas	  para	  mí,	  desarrollé	  virtudes	  
que	  a	  lo	  mejor	  no	  tenía	  tan	  desarrolladas	  y	  eran	  necesarias	  pues	  para	  lograr	  este	  gran	  
objetivo,	   una	   de	   ellas	   fue	   la	   paciencia,	   mucha,	   mucha,	   mucha	   paciencia	   estar	  
esperando	  ahí	   en	  medio	  de	   las	  montañas,	  hasta	  que	  un	  día	   la	  naturaleza	  nos	  dejara	  
subir,	  hasta	  que	  los	  vientos	  arriba	  estuvieran	  por	  debajo	  de	  40	  kilómetros	  por	  hora	  y	  
eso,	  eso	  también	  dio	  cabida	  a	  otra	  virtud,	  fue	  la	  humildad,	  por	  muy	  fuerte	  que	  estés,	  
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por	  mucho	   tiempo	   que	   te	   hayas	   preparado,	   la	   naturaleza	   al	   final	   es	   la	   que	   tiene	   la	  
última	  palabra,	   la	  montaña	  decide	  cuando	  subes	  y	  si	   regresas	  o	  no	  regresas,	  ahorita	  
existen	  cerca	  de	  doscientas	  personas,	  doscientos	  cuerpos	  de	  personas	  fallecidas	   	  allá	  
arriba,	   cerca	   de	   cuatrocientos	   que	   han	   muerto	   y	   no	   vives,	   aunque	   yo	   me	   preparé	  
físicamente	   y	   también	   mentalmente,	   estuve	   pues	   muy	   cercano	   a	   gente	   con	   mucha	  
experiencia	  que	  ha	  subido	  montañas	  muy	  altas,	  como	  el	  Everest	  y	  el	  Everest	  en	  sí,	  de	  
ellos	  me	  asesoré	  y	  estuve	  capacitándome	  mucho	  tiempo	  y	  sabía	  lo	  que	  iba	  a	  pasar	  en	  
cada	  etapa,	  en	  cada	  campamento,	  en	  cada	  ascenso,	  pero	  realmente	  no	  dimensionas	  en	  
su	   totalidad	   el	   peligro	   hasta	   que	   empiezas	   a	   escuchar	   la	   gente	   que	   fallece,	   antes	   de	  
subir	  hubo,	  un	  par	  de	  días	  antes	  hubo	  un	  grupo	  grande,	  casi	  la	  mitad	  de	  las	  personas	  
que	  querían	   subir	   este	   año	   lo	   intentaron	   entre	   el	   diez	   y	  quince	  de	  mayo	  y	   ahí	   pues	  
escuchaba	   las	   primeras	  malas	   noticias	   de	   la	   gente	   que	   había	  muerto	   porque	   se	   les	  
había	   acabado	   el	   oxígeno,	   de	   fatiga	   o	   se	   habían	   caído	   en	   una	   grieta	   o	   los	   había	  
aplastado	  un	  ceraq,	  son	  bloques	  de	  hielos	  gigantes,	  entonces	  cuando	  te	  das	  cuenta	  de	  
eso	   y	   que	   estas	   cerca	   tu	   o	   con	  una	   gran	  probabilidad	  de	   que	   algo	   te	   pueda	   ocurrir,	  
pues	  no	  te	  queda	  más	  que	  agarrarte	  de	  la	  mano	  de	  Dios	  y	  respetar	  a	  la	  montaña,	  eso	  
me	  quedó	  muy	  claro,	  la	  ceremonia	  que	  hacen	  los	  cherpas	  se	  conoce	  como	  pulla	  es	  una	  
ceremonia	  en	  donde	  como	  decía	  en	  el	  video,	  como	  decía	  Jesús,	  es	  una	  ceremonia	  para	  
pedirle	  permiso	  a	  la	  montaña	  que	  nos	  deje	  subir	  que	  nos	  permita	  llegar	  a	  la	  cima	  y	  que	  
nos	  permita	  regresar	  de	  nuevo	  abajo	  sanos	  y	  salvos,	  cuando	  yo	  viví	   la	  pulla,	  pues	  es	  
algo	  nuevo,	  una	  costumbre,	  una	  religión	  diferente	  a	  la	  que,	  a	  la	  que	  yo	  crecí,	  pero	  estar	  
ahí	  cerca,	  enfrente	  de	  la	  montaña	  día	  y	  noche	  te	  hace	  entender	  estas	  costumbres	  y	  te	  
hace	   respetarla,	   te	   hace	   creer	   que	   lo	   que	   ellos	   piensan	   es	   válido,	   yo	   decidí	   creer	   lo	  
mismo	   que	   ellos	   creían	   y	   eso	   yo	   creo	   que	   también	   ayuda	   mucho	   a	   ser	   humilde,	   a	  
agarrarte	  de	  la	  mano	  de	  Dios	  y	  a	  saber	  que,	  que	  la	  última	  palabra	  la	  tiene	  la	  montaña,	  
pues	  estoy	  muy	  contento	  de	  decir	  siempre	  de	  donde	  soy,	  la	  segunda	  bandera	  después	  
de	  la	  de	  México	  fue	  la	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  pesar	  de	  que	  estaba	  haciendo	  mucho	  
viento	  allá	  arriba	  pedía	  que	  se	  pudiera	  extender	  bien	  las	  banderas,	  hubo	  algunas	  que	  
no	  salieron	  tan	  bien,	  algunas	  fotografías	  pero	  afortunadamente	  la	  de	  Río	  Grande	  salió	  
muy	  bien	  y	  yo	  quisiera	  compartirles	  un	  sentimiento,	  una	  pregunta	  que,	  que	  resulta	  de	  
una	   admiración	   por	   haber	   nacido,	   crecido	   aquí	   en	   Río	   Grande,	   que	   sucede	   en	   Río	  
Grande	  que	  ha	  generado	  personas	  con	  mucho	  talento,	  con	  valores,	  con	  ganas	  de	  salir	  
adelante,	   con	   deseos	   de	   superación,	   desde	   los	   años	   cincuentas,	   yo	   desde	  muy	   niño	  
escuchaba	  historias	  de	  los	  primeros	  profesionistas	  que	  salían	  de	  Río	  Grande	  y	  muchos	  
ya	   no	   regresaban	   porque	   se	   quedaban	   a	   cargo	   de	   puestos	   muy	   importantes	   en	  
gobierno,	  en	  paraestatales,	  hoy	  en	  día	  en	  nuestro	  estado,	  gente	  de	  Río	  Grande	  tiene	  un	  
papel	  muy	  importante	  en	  la	  dirección	  de	  Zacatecas,	  yo	  estoy	  seguro	  y	  bien	  convencido	  
que	  si	  más	  personas	  de	  Río	  Grande	  salieran	  a	  vivir	  a	  otros	  lados	  harían	  un	  gran	  papel,	  
porque	  hay	  algo	  que	   se	   forjó	   aquí	   en	   la	   sociedad	  de	  Río	  Grande,	   que	  hace	  personas	  
muy	   competitivas,	   soñadoras	   y	   lo	   más	   importante	   con	  muy	   buenos	   valores,	   yo	  me	  
pregunto	   ¿a	   qué	   se	   debió	   todo	   eso?,	   ¿serán	   los	   maestros?	   los	   que	   llegaron	   aquí	   a	  
formar	   a	   estas	   generaciones	   que	   nacieron	   en	   los	   años	   cuarentas,	   cincuentas	   y	   que	  
ahora	   nosotros	   somos	   los	   que	   venimos	   heredando	   esa	   cultura	   de	   competencia,	   de	  
superación,	  por	  favor	  ayúdenme	  a	  descubrir,	  porque	  cuando	  lo	  entendamos	  entonces	  
yo	   los	   invitaría	  a	  que	  sigamos	  sembrando	  esos	  elementos	  que	  han	  ayudado	  a	  que	   la	  
gente	  de	  Río	  Grande	  siga	  siendo	  competitiva,	  soñadora	  y	  con	  buenos	  valores,	  quiero	  
agradecer	  nuevamente	  a	  todos	  y	  cada	  uno	  de	  ustedes	  por	  estar	  aquí	  presentes	  y	  que	  
me	  llevo	  en	  el	  corazón	  estos	  momentos,	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Antes	  
de	   clausurar	   la	   sesión,	   quisiera	   decirte	   unas	   palabras	   nuevamente	   de	   una	   persona	  
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muy	  conocida	  tanto	  por	  mí,	  por	  muchas	  personas	  como	  tu	  que	  estuvimos	  en	  el	  Tec	  de	  
Monterrey,	  Don	  Eugenio	  Garza	  Sada,	  que	  decía	  que	  reconocer	  y	  en	  vida	  el	  mérito	  a	  los	  
demás	   y	   es	   por	   eso	   que	   te	   estamos	   entregando	   este	   reconocimiento	   y	   comentarles	  
también	  que	  en	  el	  estado	  de	  Zacatecas,	  ninguna	  persona	  ha	  logrado	  conquistar	  la	  cima	  
del	  Everest,	  nuestro	  compañero	  el	   ingeniero	  Erix	  Asdruval	  es	   la	  primer	  persona	  del	  
estado	   de	   Zacatecas	   y	   como	   dice	   él,	   muchas	   personas	   de	   Río	   Grande	   han	   y	   tienen	  
grandes	   puestos,	   no	   nada	   más	   a	   nivel	   estado	   si	   no	   ahorita	   a	   nivel	   nacional,	   como	  
nuestra	  compañera	  la	  ingeniera	  Rocío	  Nahle	  que	  está	  en	  la	  Secretaría	  de	  Energía	  y	  que	  
es	  factor	  muy	  importante	  para	  nuestro	  municipio	  y	  más	  personas	  que	  como	  dice	  él,	  no	  
sabemos	  si	  es	  el	  agua	  que	  tomamos	  aquí	  que	  a	  lo	  mejor	  emana	  del	  río	  Aguanaval,	  de	  la	  
Almoloya	  o	  de	  algunos	  de	  tantos	  manantiales	  que	  tenemos,	  pero	  sabemos	  que	  en	  Río	  
Grande	  hay	  gente	  buena,	  hay	  gente	  buena	  que	  queremos	  que	  crezca	  Río	  Grande	  y	   le	  
vaya	   bien	   y	   a	   lo	   mejor	   por	   algunas	   personas	   también	   tenemos	   malos,	   malas	  
referencias,	  pero	  yo	  estoy	  seguro	  que	  como	  dice	  nuestro	  amigo	  Lalito	  Salas	  y	  lo	  dijo	  en	  
el	  emblema	  y	  terminación	  del	  video,	  lo	  grande	  de	  Río	  Grande,	  es	  la	  gente,	  eres	  tú,	  así	  
que	  sigamos	  adelante,	  vamos	  a	  seguir	  adelante	  pero	  trabajando	  para	  que	  Río	  Grande	  
se	  convierta	  en	  el	  municipio	  número	  uno	  del	  estado	  de	  Zacatecas,	  estoy	  seguro	  de	  que	  
tenemos	  muchísima	  gente	  que	  quiere	  que	  a	  Río	  Grande	   le	   vaya	  bien	  y	   estoy	   seguro	  
que	  aquí	  se	  está	  formando	  nuevas	  generaciones	  que	  darán	  mucho	  de	  que	  hablar	  en	  los	  
próximos	  años	  verdad	  y	  que	  estoy	  seguro	  que	  convertirán	  a	  Río	  Grande,	  como	  lo	  digo	  
en	  el	  municipio	  número	  uno	  del	  estado	  de	  Zacatecas,	  no	  quiero	  alargar	  más	  pero	  les	  
quiero	  decir	  que	  durante	  nuestra	  administración	  que	  duró	  cinco	  años	  mucha	  gente	  en	  
Río,	  en	  el	  estado	  de	  Zacatecas	  a	  nivel	  gobierno	  nos	  decían,	  como	  le	  están	  haciendo	  en	  
Río	   Grande,	   porque	   son	   los	   primeros	   en	   muchas	   cosas,	   pero	   todo	   esto	   se	   debe	  
precisamente	   a	   todo	   un	   equipo	   de	   trabajo	   que	   lo	   hizo	   en	   esta	   administración	   y	  
también	   a	   lo	   cual	   les	   quiero	   de	   veras	   agradecer	   ahorita	   que	   ya	   estamos	   a	   punto	   de	  
terminar,	  muchas	  gracias	  de	  veras	  a	  todos	  mis	  regidores	  y	  síndico,	  equipo	  de	  trabajo	  
por	   este	   gran	   trabajo	  que	   se	  ha	  hecho	  a	   favor	  de	  Río	  Grande,	  de	  veras	  Erix	  muchas	  
felicidades	   y	   que	   sigan	   los	   éxitos	   tanto	   a	   nivel	   deportivo	   como	   a	   nivel	   empresarial,	  
muchas	  felicidades,	  gracias.	  	  	  	  	  	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Pues	  
bueno	   no	   habiendo	   más	   asuntos	   que	   tratar,	   nos	   ponemos	   de	   pie	   por	   favor	   y	  
declaramos	  clausurada	  esta	  sesión	  Solemne	  de	  Cabildo	  número	  cuatro,	  siendo	  las	  doce	  
horas	  con	  diez	  y	  ocho	  minutos	  del	  día	  de	  hoy	   trece	  de	  agosto	  del	  dos	  mil	  veintiuno,	  
muchas	  gracias	  a	  todos	  por	  habernos	  acompañado.	  

	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  

	  

_______________________________________________________________	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  

SINDICA	  MUNICIPAL	  
	  
	  

____________________________________________________	  
CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
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